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子育て支援活動意見交換会 風景
７月２６日（金）実施

ボランティアさんから楽しい手遊びを教えていただきました。

市の職員さんから柏原市内の子育て支援活動の現状について

～研修会の経緯～

～研修会の内容～

子育てサロン活動について悩んでいるので他の子育て支援活動が

どのように取り組まれているのか知りたいという声が経緯です。
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子どもと親御さんが楽しめることを大切にしている！ など

福祉委員の得意を子育てサロンの内容に活かしている！

意見として

市の職員：福祉委員会で実施されている子育てサロン（４地区）、

市の子育て支援事業への福祉委員会の協力（４地区）

それぞれが柏原市内の子育て支援活動として大切です。
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職員の思い：子どもや親御さんと共に福祉委員自身が楽しめる活動が大切になると感じました。

また、子育て支援活動の広報活動にも職員として力を入れていきたいと思いました。

ボランティアさんから教えていただいた

手遊びを実践して会場は笑い声と笑顔でいっぱいになりました。

２５名参加


